

La selección de baloncesto vuelve al Navarra Arena

**MUNDIAL EL 24 DE
AGOSTO JUGARÁ
UN PARTIDO CON UN
RIVAL AÚN POR DEFINIR**

PAMPLONA – La selección española absoluta volverá a jugar en el Navarra Arena. Lo hará el 24 de agosto en un partido clasificatorio para el próximo Mundial pero aún no se sabe contra qué rival será. La vuelta del combinado absoluto será la guinda del 75 aniversario de la Federación Navarra de Baloncesto. Como ya anunció Pablo Bretos, la intención de su federación era esta desde el principio, pero ha costado más de lo previsto cerrar el encuentro, algo que se cristalizó hace muy pocas jornadas gracias al esfuerzo tanto del ente federativo como de NICDO y del departamento de Cultura y Deporte del Gobierno de Navarra, quienes han buscado cerrar un acuerdo que no ha sido fácil.

El encuentro se disputará el 24 de agosto y el equipo de Scariolo traerá a sus mejores hombres, ya que justamente después encararán el Eurobasket. En septiembre, jugará la primera fase encuadrada en el grupo A con Bulgaria, Bélgica, Montenegro, Georgia y Turquía y a partir de ahí hasta donde llegue. No se sabe aún si Ricky Rubio estará presente, aún recuperándose de un cruzado roto, así que todo apunta a que se verá una selección renovada con los Hernangómez, Garuba y Aldama como referentes además de los veteranos Rudy Fernández y Llull. Tampoco se conocerá el rival hasta primeros de julio. Puede ir desde Italia hasta Islandia o Países Bajos. – J.G.U.

